



Rencontres nationales des quartiers populaires
proposées par la France insoumise



Aujourd'hui, comme **8 à 12 millions de citoyen·ne·s en France, nous vivons dans des quartiers populaires.** Toutes les inégalités et discriminations nous sont infligées : la république pour nous est trop souvent un mot loin des principes qui y sont attachées. Notre projet de société s'attaque radicalement à la violence produite par les politiques d'austérité et de discriminations successives : il se fonde sur **l'égalité des droits, une redistribution des richesses plus juste, et le respect humain et environnemental.**

Dès maintenant, travaillons ensemble **en nous retrouvant lors des rencontres locales organisées** partout en France : au sein même des quartiers, au bas des cages d'escalier, dans les cafés, les salles municipales, dans la rue et les espaces publics. **Toutes et tous, citoyennes et citoyens, actrices et acteurs de la vie locale, familiale et collective, associations, syndicats, collectifs citoyens, saisissons cette opportunité de faire entendre haut et fort notre voix et nos aspirations. Ce seront des moments d'échange** et de collecte d'expériences, des difficultés et réussites, des cris de révolte ou d'espoir, des propositions et solutions partielles ou globales.

NOS QUARTIERS, NOS PROPOSITIONS

